

Quilpué: A 1 año y medio de funcionamiento, el Centro Municipal para la Neurodivergencia de Quilpué ha realizado más de 7000 atenciones

A más de un año de su apertura, el Centro Municipal para la Neurodivergencia de Quilpué (CND), ha permitido que más de 400 usuarios y usuarias junto a sus familias fueran atendidos mediante un servicio especializado, respetuoso, gratuito e integral encabezado por equipos multiprofesionales de la Corporación Municipal.

Al respecto, Carolina Villagra, directora del CND, señaló que “el centro abrió sus puertas en marzo de 2023 como una iniciativa de la actual administración del Municipio Abierto para dar respuesta a la demanda de las familias, cuidadoras y cuidadores principalmente de las personas del espectro autista de Quilpué.

“En este primer año y medio de funcionamiento hemos realizado más de 7.000 atenciones por nuestro equipo multiprofesional”, comentó la directora.

#### Anuncio Patrocinado

El recinto municipal, está ubicado en Avenida Los Carrera con Miraflores y entrega un servicio mayoritariamente individual y encabezado por un equipo de profesionales, compuesto por terapeutas ocupacionales, fonoaudiólogos, psicólogos y educadores diferenciales, quienes atienden de manera integral a las y los usuarios que asisten al centro.

#### Testimonios de cuidadoras y usuario CND

Quilpué: A 1 año y medio de funcionamiento, el Centro Municipal para la Neurodivergencia de quilpué ha realizado más de 7000 atenciones



**WAM | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos por WhatsApp**

Jessica Toro, cuidadora de un usuario CND, afirmó que “conocimos el centro a través de la búsqueda incansable de opciones de terapias para nuestro hijo. Llegamos aquí por buscar un enfoque comunal hacia la neurodivergencia”.

Lenis García, cuidadora y madre de Ramsés, comentó que “ha sido una experiencia sumamente enriquecedora porque hemos podido ver muchas experiencias y eso te hace como empoderarte para seguir adelante. Saber que vamos por buen camino y que podemos lograr muchas cosas, no estamos solos en este camino que es tan difícil”.

Ramsés Blanca, usuario CND, expresó que “lo que me gusta de venir acá más al centro es conversar y tener amigos, tener una pareja y aprender a cocinar y a hacer los trabajos solos. Llegar a la universidad y aprender a hacer cosas nuevas en mi casa y contar sin los dedos.

Respecto a las atenciones estas se dividen en tres programas:

Programa de atención temprana, desde los 3 a los 6 años de edad.

Programa de apoyo al proceso educativo, entre los 6 y 12 años.

Programa de juventud y tránsito a la vida adulta, que va desde los 12 a los 17 años.

Quilpué: A 1 año y medio de funcionamiento, el Centro Municipal para la Neurodivergencia de quilpué ha realizado más de 7000 atenciones

Para quienes deseen conocer los requisitos para acceder a la atención del centro, pueden escribir al correo [contacto@cnd.cmq.cl](mailto:contacto@cnd.cmq.cl)

y tú, ¿qué opinas?